

NOTA DE PRENSA

La Cuaresma y el Año Nuevo Chino: un tiempo de renovación espiritual para Panamá

En el marco del inicio de la Cuaresma, el arzobispo metropolitano de Panamá, mons. José Domingo Ulloa Mendieta, O.S.A., destacó durante la celebración del Miércoles de Ceniza en la parroquia Nuestra Señora del Carmen, en Juan Díaz, el significado especial que adquiere este tiempo litúrgico en coincidencia con la celebración del Año Nuevo Chino en nuestro país.

Mons. Ulloa señaló que Panamá vive estos días un ambiente de alegría y renovación con motivo del Año Nuevo Chino, expresión viva de la riqueza multicultural que caracteriza a nuestra nación. La comunidad china, profundamente arraigada en la historia panameña, ha aportado significativamente al desarrollo económico, social y también eclesial del país.

“El Año Nuevo Chino habla de renovación, de comenzar una nueva etapa, de dejar atrás lo que pesa y abrirse a la esperanza. Para nosotros, cristianos, esa renovación encuentra su plenitud en Cristo. La Cuaresma es el verdadero año nuevo del alma”, expresó el arzobispo.

Destacó además que así como muchas familias se preparan para iniciar un nuevo ciclo con esperanza, la Iglesia invita a vivir la Cuaresma como un tiempo de gracia para limpiar el corazón, reconciliarse y empezar de nuevo con Dios.

El prelado agradeció la presencia activa de tantos hermanos y hermanas de origen chino en las parroquias de la Arquidiócesis, quienes sirven con compromiso y discreción, enriqueciendo la vida eclesial panameña.

Finalmente, invitó a todos los fieles a vivir este tiempo como un verdadero proceso de renovación espiritual, caminando juntos hacia la Pascua con humildad y esperanza.

Panamá, 18 de febrero de 2026